

Québec, je me souviens

La pêche, une activité à ne pas manquer

Par Jennifer Gao , 11 ans, Collège Élite

La pêche est une excellente activité, surtout si c'est sur la glace. Ça vaut la peine de passer quelques heures sur un cours d'eau gelé. La première fois que je suis allée pêcher sur un terrain glacial, j'étais très excitée. Jusqu'à ce jour, je me rappelle encore tous les détails.

La première fois que je suis allée attraper du poisson sur la glace, j'étais en troisième année. Ma famille et celle de mon amie étions allés à cet endroit merveilleux ensemble. Cette place est à Ste-Anne-de-la-Pérade. Nous avons pris un court trajet : celui-ci a duré 1 h 30 minutes. Il y avait deux voitures. Les deux étaient remplies : l'une d'elles avait quatre passagers et l'autre, quatre passagers en plus des outils nécessaires. C'est avec plaisir et étonnement que nous, les enfants, voyions défiler le paysage grisâtre. Nous étions huit personnes en tout, dont quatre enfants. Pendant le parcours, nous contemplions la nature durant les 90 trop courtes minutes. Lorsque nous sommes arrivés, j'ai tout de suite couru vers un poste d'observation. Incroyable! Nous marchions sur une rivière ! Un guide avançait vers nous en nous faisant des grands signes de bras. Il parlait quelques instants avec mes parents et ceux de mon amie, puis nous accompagnait jusqu'à notre cabane. En entrant, j'ai découvert qu'elle ne ressemblait pas du tout à ce que j'avais imaginé. Il y avait seulement un banc, un foyer et une table. Le plus étonnant, c'est qu'en face du foyer noirci, il y avait un géant pot d'eau... Je l'ai regardé avec plus d'attention et j'ai aperçu que c'était un trou creusé jusqu'à l'eau en-dessous de la glace. J'ai enfin compris : la fosse serait utilisée pour pêcher. Comme pour le confirmer, mon amie dit :

« Regarde! Le creux, c'est pour attraper les poissons. Là, en haut, ce sont les fils et les crochets qu'on utilisera. »

En effet, il y avait des cordons et des harpons placés sur une planche au-dessus du trou. Peu de temps après, nous commençons à pêcher. C'était bien long avant que j'attrape mon premier poisson. Il était petit et verdâtre. L'après-midi, nous avons apporté chez nous tous les poissons ramassés. Mes parents les ont fait cuire. Après les avoir dégustés, je peux dire que c'était vraiment une des meilleures journées de ma vie.

C'est vraiment amusant d'aller pêcher. Mon père m'a dit qu'il y a une autre sorte de pêche : celui d'aller sur la glace, de creuser un trou, mais à l'extérieur. J'ai entendu dire que les gens pouvaient pêcher de plus gros poissons. J'irai là-bas pour essayer d'en avoir de très gros, mais beaucoup plus tard, quand je serai plus grande! Cette aventure fabuleuse sera toujours enterrée au plus profond de ma mémoire. Et vous? Aimez-vous ça, la pêche?